



幼稚園での素敵な出来事や、子育てについて日々感じていることなどを、不定期で「副園長日記」として発行しております。令和5年度がスタートして、すでに4ヶ月が経ってしまいました。今年初めての発行となりました。お気軽に読んでいただき、時々感想なども聞かせていただけると嬉しいです。

## 夏休みの幼稚園

夏休みの間に、子どもたちがより安全に、より楽しく過ごせるようにいろいろな設備・備品が増えました。

### ① 園門

老朽化のため、ぐらついて開きにくくなっていた園門を新調しました。人の出入り専用の扉がついています。

### ② 水道管

地中に埋まっている水道管が古くなっていたので、撤去し、新しいものを埋めていただきました。

### ③ 三輪車

後ろに乗れるタイプの2人乗りの三輪車の壊れていた座面を交換しました。

また、年少児でも乗りやすいように、少し低い三輪車を2台購入しました。

### ④ サッカーゴール

安全面を考え、軽いものに換えました。

### ⑤ 的当てゲーム&ボール

「投げる」力を育てるために、的当てゲームやボールを購入しました。遊びの中で使っていきます。

### ⑥ 芝刈りロボット

園庭の芝の管理のため、芝刈りロボットを購入しました。皆様からいただいた寄付金や、大学の研究経費などを使っています。子どもたちが

遊ぶ時間帯は充電スペースでお休みしており、降園後から朝8時までの間に園庭の芝刈りをしています。導入してから1ヶ月で、園庭の芝がかなり元気になってきました。

#### ⑦ 防災リュック&スマホポーチ

夏休みの間に、職員で学校安全について研修しました。「たぶん大丈夫だろう」ではなく、「もしかして～かもしれない」で、備えをすることの大切さを学びました。そこで、まずは防災リュックの準備をしました。「非常時の子どもたちの心の不安を取り除くために、かわいい絵のタオルを入れよう」とか、「自分のクラスだけでなく、全部の園児を助けられるように、全園児の名簿を持っておこう」などと話し合いながら準備しました。

また、お盆の大雨の経験から、「いざというときに情報が早いのはスマホだから、先生たちがいつでもスマホを持っておこう」と話し合い、全員がオレンジのケースに入れて、スマホを持つことにしました。

まだまだ暑い日が続き、熱中症の心配も続きます。運動会練習も始まりますが、園では以下のような点に気をつけながらみんなが楽しみにしている運動会を迎えたいと思います。

- (1) 繰り返し練習が必要なダンスや組み体操はマチコミを通じて動画配信します。練習時間を短縮するために、ご家庭でも練習してください。
- (2) 外での活動は10分程度にします。活動の後には、薄めたスポーツドリンク等で、水分補給します。
- (3) 冷房の効いた保育室や遊戯室での活動を中心に練習していきます。



子どもたちの安心・安全な生活を守るため、ご協力をお願いします。